

# *L'accent est mis à Cuba sur la défense des droits des enfants et des adolescents*

---



La Havane, 11 décembre (RHC).- Une table ronde dédiée à diffuser les droits des enfants et des adolescents cubains a siégé au Palais des Congrès de La Havane à l'occasion de la célébration le 10 décembre, de la Journée Mondiale des Droits de l'Homme.

Ana Ercilia, coordonnatrice du projet « Pour un monde de droits », s'est référée au lien avec les médias et les Ministères de l'Éducation et de la Santé Publique dans le travail avec des mineurs, des parents et des enseignants.

Elle a également mis l'accent sur le travail qui a été fait, durant 15 ans, dans les foyers maternels et dans les hôpitaux avec les femmes enceintes et les futurs pères.



**Radio Habana Cuba**